
第 2169 回例会 

６月 19 日 №45 

 

●友好クラブ 

 韓国・龍仁ロータリークラブ 

  国際ロータリー第 3600 地区 

 台湾・台中文心ロータリークラブ 

  国際ロータリー第 3461 地区 

●姉妹クラブ 

 千曲川ロータリークラブ 

  国際ロータリー第 2600 地区 

●提唱インターアクトクラブ 

 光明学園相模原高等学校 

                                     

 

 

 

 

 

 

 

     

 

 

 

 

         

       

  

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

会長：小崎会長 

      実施計画に沿って、3回 

のフューチャービジョン委 

員会を行い、2回のクラブ 

フォーラムと情報集会、ア 

ンケートも実施しました。 

この結果については次年度 

に引継ぎ、改めて報告させ 

て頂きます。また増強目標は 10名でしたが、3

名の方に入会頂いて賑やかになりました。 

少年野球ジュニア大会を継続し、野球教室を

初めて開催しました。例会には多くのゲストや

ビジターに来て頂き、月 1回の夜間例会で親睦

もできました。奉仕活動をタウンニュースに掲

載し、財団と米山の寄付目標も達成できました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

             （概要にて掲載） 

幹事：大井幹事 

 幹事として勉強させて頂き 

ましたが、反省ばかりです。 

例会への到着がギリギリとな 

ったりもしました。昨年の幹 

事セミナーで役割の重さを感 

じ、貴重な体験となりました。 

小崎会長のリーダーシップは 

素晴らしく、フューチャービジョンも掲げまし 

た。中クラブの方向づけを決める大切な指針で 

すので、次年度へ繋げていきます。 

会場監督：冣住委員長 

 伊倉さんと 2人体制ですが、話し合って 1年 

間空けることなく、スムーズにでき良かったで 

す。会長・幹事、親睦委員会、事務局には時間 

 

会 長 小崎 直利  幹 事 大井  達 

 



 

 

配分にご協力頂き、感謝致し 

ます。特に毎回、早く来て会 

場やＰＣの準備をしてくれた 

諸隈委員長、ありがとうござ 

いました。今年度はゲストも 

多く、活気ある例会になった 

と思います。 

会計：早川委員長 

今年度の収支決算報告をさ 

せて頂きます。一般会計は収 

入（繰越金含む）10,118,853 

円、支出 7,327,178円で残高 

2,791,675円、前年度比で約 

90万円減少しています。 

奉仕会計は収入（繰越金含 

む）1,895,353円、支出（周年事業積立金 30万円

含む）913,340 円で残高 982,013 円、前年度比で

約 23万円減少となります。 

    会計監査：藤本委員長 

今、まさに会計監査で確認していますが、特に

問題はないかと思います。 

クラブ管理運営／例会親睦：諸隈委員長 

実施計画の中で、ローター 

アクトとの親睦がありました 

が、クラブとしての交流はで 

きませんでした。新会員が入 

会したことや、方針とした楽 

しい例会は高い出席率にも表 

れて、良かったと思います。 

姉妹・友好クラブ：田後委員長（Zoom にて） 

千曲川 RC とは、10 月に「白駒の池散策」に会

員有志で参加して、交流ができました。 

会員組織／会員増強：横江委員長 

皆様のご協力のお陰で 3名 

の方が仲間に加わりましたの 

で、あとは次年度の河野委員 

長に引継ぎたいと思います。 

実施計画で“増”と“強”を 

掲げ、ゲストは述べ 21名で、 

新会員をお迎えしたい気持ち 

が表れてました。14名の会員 

には。1人 1名の目標でお連れ頂きました。 

 

 

 

ロータリー情報：横溝委員長 

情報集会を２グループで２ 

回、計４回開催し、事前にア 

ンケートを配り、ご意見も伺 

いました。また先日の新会員 

歓迎会では、開始 30分程前 

に新会員オリエンテーション 

を行いました。 

奉仕プロジェクト／国際・職業奉仕：藤本委員長 

海外のクラブとは、ほとん 

ど交流できませんでした。メ 

ルボルン国際大会も参加者は 

残念ながら無しとなりました。 

次年度の国際大会はシンガポ 

ールですので、ぜひご参加頂 

きたいと思います。 

社会奉仕・青少年奉仕／櫻内委員長（Zoom にて） 

光明学園インターアクトは継続支援しましたが、 

職場見学は学校側の都合で実現できませんでした。 

少年野球はジュニア大会、野球教室とも支援し、 

参加できました。 

ロータリー財団・米山／横溝委員長 

寄付目標額は達成できました。特に小野会員に 

は多額の寄付を有難うございました。 

米山奨学会／阿部委員長 

米山も寄付目標を達成でき 

ました。米山奨学生の朱さん 

も無事に就職が決まりました。 

また私の資料が、米山の繋が 

りで青学の研究テーマとなり 

光栄に思っています。 

公共イメージ：河野委員長 

 ホームページの更新やタウ 

ンニュースにも少年野球のジ 

ュニア大会や野球教室を掲載 

しましたが、子供たちの顔は 

ぼかすようにしました。親心 

では掲載されれば喜ぶと思う 

のですが、これも時流なので 

仕方ないのかと思います。 

指名：冣住委員長 

私が指名委員会の当日にコロナ陽性になって、 

 



 

                                 

他の委員皆様に開催をお願いし、ふさわしい理事

役員の方々を選出できました。 

細則改正：小崎委員長 

今年度は改正の申請は、ありませんでした。 

クラブフューチャービジョン策定：小崎委員長 

     会長の時間でも何度か報告させて頂きました 

が、次年度の例会にて詳細を報告致します。 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

毎週ある「会長の時間」では、何を話そうか大

変悩ましいものでした。毎回、先週から今日まで

の間にどのようなニュースがあっただろうか、ロ

ータリーの話はどのようなものにしようか、いろ

いろ模索しながら、半ばロータリーの勉強をしな

がら、会長の時間の原稿を用意していました。

様々な役務に追われながら、迷走するような時も

ありました。 

そんな中、やはり道標となったのは、佐藤ガバ

ナーが掲げる「取り戻そう」、「記憶に残る年にし

ょう」というテーマでした。皆さんには、この一

年間どのような活動が、記憶に残っているでしょ

うか？ 一つずつ振り返ってみたいと思います。 

■増強活動 

・4年振りの新会員 3名、ゲスト 20名（延べ 22名） 

・新会員歓迎会 

・会員による有志の会合「丸福会」の開催 

・元会員との交流 

■奉仕活動 

・相模原中 RC 杯少年野球大会開催（15 年続く、

当クラブで現在も継続している最も長い奉仕活動） 

 

 

 

・相模原中 RC少年野球教室の開催（子供たちの 

成長や学びの機会を取り戻した） 

・インターアクトクラブ光明学園への 3年ぶりの 

文化祭訪問 

・インターアクトクラブ一泊研修会の開催 

・空飛ぶシューズプロジェクトで、残りのシュー 

ズをフィリピンへ寄贈（マカティボブラシオン 

RCに送る） 

・マカティボブラシオン RCへ、20周年記念のビ 

デオレターを送付。 

■親睦活動 

・月１回の夜間例会の実施 

・ゲスト卓話、他クラブや他地区からの訪問者が 

多く、賑やかな例会 

・姉妹クラブの千曲川 RCとの３年振りの交流 

・相模原東 RC、柴胡 RCとの３クラブ夜間合同例 

 会の開催 

・第５グループ親睦ゴルフコンペの開催（幹事ク 

ラブにて） 

■クラブ運営 

・クラブフューチャービジョンの策定 

・年会費を 22万円→24万円に 

・新事務局の佐藤さん採用 

（江成さんは勤続 30年間） 

■地区でのロータリー行事 

・地区大会の平常開催 

・相模原グリーン RC30周年式典 

・地区研修協議会の開催 

・相模原東 RC40周年式典 

・第 5グループＩＭの開催 

・相模原おださが RC認証状伝達式 

今年度は「将来に奉仕する」という会長テーマ 

を掲げました。次年度以降、そして 3年後の 50 

周年に向けて、相模原中 RCが今年度に取り戻し 

たり、新たに記憶に残ったことを継承できればと 

思っております。 

 一年間、大変成長させて頂きました。会員皆様、 

一年間温かく見守って下さり、誠にありがとうご 

ざいました。また次年度の阪西会長のもと、宜し 

くお願い致します。 

 



 

      

     相模原南ロータリークラブより 

         表敬訪問 

    徳久 京子会長 

    藤原 新一幹事 

 

 

 

 

 

 

 

 

●杉崎 信一ガバナー補佐（相模原南ＲＣ） 

 小崎会長、大井幹事様、コロナが落ち着き、久 

し振りにロータリー活動が動き出した記憶に

残る年となりました。一年間ありがとうござい 

ました。 

    ●草薙 喜義次年度ガバナー補佐（相模原西ＲＣ） 

     初めてお邪魔します。これから一年間、どうぞ 

宜しくご指導をお願い致します。 

    ●徳久京子会長、藤原信一幹事（相模原南ＲＣ） 

     本日は、ガバナー補佐の引継ぎの応援に参りま 

した。宜しくお願い致します。 

    ●小崎会長、大井幹事 

    ①本日お越しの杉崎ガバナー補佐、草薙次年度ガ 

バナー補佐、相模原南ＲＣの徳久会長、藤原幹 

事、ようこそいらっしゃいました。 

    ②昨日は古屋会員、山口会員の歓迎会、お疲れ様 

でした。このような会が開催できる年度となり、 

大変嬉しいです。1年間有難うございました！ 

    ●小野 孝会員 

①入会記念日を祝って頂き、ありがとうございま 

す。46年になります。 

    ②結婚記念日祝の櫻内さん、おめでとうございます。 

●川合 貞義会員 

①杉崎ガバナー補佐、草薙次年度ガバナー補佐、 

ようこそ。 

②入会記念日お祝をしていただき、ありがとうご 

ざいます。入会 46年、皆様に感謝です。これか 

らも宜しくお付き合いお願い致します。 

     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

●永保 固紀会員 

 先日、誕生日を祝っていただいて！ 

●竹田 繁会員 

①結婚記念日祝、入会記念日祝の皆様、おめでと 

 うございます。 

②杉崎ガバナー補佐、本日はご苦労様です。 

●佐々木 敏尚会員 

 ガバナー補佐の杉崎様、次年度ガバナー補佐の 

草薙様、南ＲＣの徳久様、藤原様、お越し頂き、 

有り難うございました！ 

●阿部 毅会員 

①本日お越しのガバナー補佐の杉崎ＡＧ及び草薙 

 次年度ＡＧ、ようこそ。どうか宜しくお願いし 

 ます。 

②入会記念日と結婚記念日祝の皆様、おめでとう 

 ございます。 

●横溝 志華会員 

 本日、来て頂きました皆様、ありがとうござい 

 ます。 

●冣住 悦子会員、伊倉 正光会員 

①杉崎ガバナー補佐、草薙次年度ガバナー補佐、 

 相模原南ＲＣの徳久会長、藤原幹事、ようこそ。 

②櫻内さん、川合さん、小野さん、お祝おめでと 

 うございます。 

          本日のスマイル額  

２７，０００円 

          今年度のスマイル累計額   

６９２，１３０円 

 



 

 

     ＜ガバナー補佐より引継ぎのご挨拶＞ 

    （概要にて掲載） 

〇杉崎 信一ガバナー補佐より 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

     本日は一年間の感謝と、草薙次年度ガバナー補 

佐のご紹介でお伺いしました。また、先日開催し 

ましたＩＭではパネリストの発言に対して、いろ 

いろ問題や意見もあったようで、戸惑われたこと 

もあったかと思いますが、担当の相模原柴胡ＲＣ 

も一生懸命やって頂きましたので、評価して頂け 

ればと思います。 

 

〇草薙 喜義次年度ガバナー補佐 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

     相模原西ＲＣの草薙です。まだガバナー補佐と 

しての実感はないのですが、次年度は田島ガバナ 

ーを擁するガバナーズクラブとなりますので、会

員全員で頑張っていきます。一年間よろしくお願

い致します。 

    職業分類：介護サービス 

    事業所名：社会福祉法人 幸会  

    役  職：理事長 

 

 

 

 

 

＜ロータリーミニ情報＞ 

RI 会長メッセージ   （ロータリーの友６月号より） 

「さよなら」ではなく、「お疲れさま」 

この誌面を通じて皆さ 

まとお話できた一年は、 

大きな喜びに満ちたもの 

でした。 

夫のニックと私が、イ 

マジン・インパクト・ツ 

アーで出会った素晴らし 

い人々の特別なストーリ 

ーをご紹介できたことを、 

うれしく感じています。 

 グアテマラ西部の山岳地帯パツーンから、ザン 

ビアのルサカ近くにある小さな村に至るまで、私 

たちはより良い世界を「イマジン」し、それに向 

かって力を尽くす多くの人たちと出会ってきまし 

た。暴力に直面している子どもたちを救えるよう 

な教育を「イマジン」する教師、深刻な食糧不足 

に悩む家族を支援するため、小麦粉砕機を作った 

難民居住区に住むローターアクトたち、また、全 

ての子どもたちにポリオワクチンを届けるために 

日々奮闘するポリオワーカーたちからも、インス 

ピレーションを頂きました。 

今年度、私たちみんなでロータリーを「イマジ 

ン」しました。これは、今日までの自分を振り返 

り、明日の自分に可能性を見いだすことを意味し 

ます。私たちはこれからも、地球環境を改善し、 

インパクトある方法でストーリーを伝え、DEI（多 

様性、公平さ、インクルージョン）を胸に、人々 

の声に耳を傾けられるロータリーを「イマジン」 

していきましょう。 

今年度、皆さまにお会いできたことを感謝する 

とともに、「イマジンロータリー」の活動にご尽力 

いただいたことに、心からお礼申し上げます。 

次年度は「世界に希望を生み出そう」をテーマ 

に、これからの取り組みを継続していきましょう。 

皆さまと共に活動できて、光栄でした。 

     2022～23 年度国際ロータリー会長 

     ジェニファー・ジョーンズ 

 

 



 

 

●例会場 中国名采「敦煌」          ●例会日 毎週火曜日 １２：３０～１３：３０ 

●編 集 親睦活動委員会 

                         委員長：諸隈 武 副委員長：豊岡 淳 

                         委員：川合 貞義、竹田  繁、黛  裕治 

                            阿部  毅、早川 正彦 

 

●http://sagamiharanaka-rc.jp/ 

 

   〒252-0231 相模原市中央区相模原 2-13-1 

 

 

 

１．第２７８０地区ガバナー事務所より  

①次年度地区ロータリー財団セミナー及び補助

金管理セミナーのご案内 

     地区Ｒ財団セミナーは「ロータリー財団への理

解」を目的としたセミナーです。補助金セミナ

ーはグローバル補助金の申請を予定している

クラブの為のセミナーです。各クラブ２名以内

のご参加をお願いします。 

日時：7月 15日（土）Ｒ財団セミナー13:00～ 

15:10、補助金セミナー15:30～16:30 

場所：アイクロス湘南 締切：7月 7日 

対象者：次年度会長、ロータリー財団委員長、 

奉仕活動委員長の内２名以内 

 

※最終例会「八王子うかい亭」について 

日時：6月 22日（木）18:45頃（到着次第） 

点鐘 19:00頃～食事（予定）  

    【チャーターバスのご案内】 

17:30商工会議所発→17:45相模原駅南口 

（22時頃、市内到着予定） 

  

     T 

６月２７日→２２日（木）年度最終例会 

      18:45 頃～「八王子うかい亭」 

７月 ４日新年度第１回例会 

     「新年度のご挨拶」会長、幹事 

     定例理事役員会 

   

 

 

 

 

 

 

 

〒252-0231 相模原市中央区相模原 2-13-1 

       TEL 042-756-6555 FAX 042-756-6559 

●事務局 〒252-0239 相模原市中央区中央 3-12-3 

               相模原商工会館３Ｆ 

       TEL 042-758-5750  FAX 042-758-1605 

●Ｅ-mail：rotary@tbg.t-com.ne.jp 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 〇結婚記念日祝 

 ・櫻内 康裕会員 ６月２５日 

 〇入会記念日祝 

 ・川合 貞義会員 １９７７年６月１７日 

 ・小野  孝会員 １９７７年６月１７日 

 

 

 

             

 

点 鐘  １２：３０ 

会 場  中国名菜「敦煌」 

司 会  冣住 悦子ＳＡＡ 

斉 唱  ロータリーソング「我らの生業」  

ソングリーダー 諸隈 武会員 

 ゲスト  杉崎 信一ガバナー補佐（相模原南） 

      草薙 喜義次年度ガバナー補佐 

                 （相模原西） 

 ビジター 徳久 京子会長（相模原南ＲＣ） 

      藤原 新一幹事（  〃   ） 

      

  

    

 

会 員 出席（対象者２１名） 事前メイク者 

２８名 (Zoom 含)２６名 ０名 

欠席者 本日の出席率 修正出席率 

１名 ９６．２９％ (6/4)６４．０％ 

＜６月のお祝＞ 

http://sagamiharanaka-rc.jp/
mailto:rotary@tbg.t-com.ne.jp

